



しょう がっ こう 笑・楽・幸 通信

「いい顔」「いい声」「いい心」

No.8

【発行日】令和5年6月15日

【発行者】校長 金井 哲也

教育を語る会 ～地域ふれあい道德教育推進事業～

6月13日（火）の5校時に体育館において、4年生から6年生までの児童と、希望された保護者が参加して「教育を語る会」を開催いたしました。

この「教育を語る会」は、南アルプス市教育委員会指定の「地域ふれあい道德教育推進事業」の一環として、毎年行っているものです。今年度は、元UTYアナウンサーの名執瞭子さんを講師にお招きして、「アナウンサーの仕事～源は好奇心～」を演題に講演をしていただきました。

名執さんは、在家塚のお生まれで、在家塚小学校、巨摩中学校を卒業されております。UTYアナウンサー時代の主な出演番組は、「ウッティーな木曜日」や「ワイワイQGランド」などがあり、ご存じの方も多いのではないかと思います。

講演では、アナウンサーになろうと思ったきっかけや、アナウンサーの仕事などについて、明るく楽しい口調でお話をしていただきました。また、「早口言葉」や「口の体操」なども教えていただき、何人かの児童がみんなの前で挑戦しましたが、その意欲的な態度が素晴らしかったです。

短い時間でしたが、楽しみながら講演を聞くことができました。将来、この子供たちの中からアナウンサーが誕生することを期待したいと思います。会を運営していただいたPTA教養部の皆様、また、参加していただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



まちたんけん ～2年生～

教育を語る会と同じ日の6月13日（火）の午前中に、2年生は生活科の授業で、「まちたんけん」に行ってきました。5月には、西野地区の「宝珠院」へ行ってきましたが、今回は今諏訪地区の「諏訪神社」と「御柱社」へ行ってきました。

諏訪神社や御柱社では、一人ひとりが見つけたものを絵に描いたり言葉で表したり、疑問に思ったことをメモしたりしていました。中には、諏訪神社に自分の弟の命名書が貼ってあるのを見つけた子もいました。

諏訪神社までは距離があるため、行きも帰りも山梨交通の路線バスに乗って移動しました。担任が事前に山梨交通にお願いして、大型のバスを用意していただきましたので、余裕をもって乗れました。一般の方も一緒に乗車しており、バスの乗る時のマナーについても学習できました。

次は、「松聲堂跡」と「八幡神社」に歩いて行く予定です。

